
أعلن المعمم الشيعي السعودي الدكتور كاظم الحكيم أنه اهتدى إلى منهج أهل السنة والجماعة مع جميع أفراد عائلته
من أهل القطيف.

وقال الحكيم في تغريدة له على موقع "تويتر": "لست خائفا من أحد فالله ربي وعليه رزقي وسعادتي ، أنا الدكتور
كاظم حسن الحكيم من القطيف، بحمد الله تسننت مع كامل عائلتي ولله الحمد".

وأضاف: "قد يحتاج البعض إلى فلسفة مع نفسه وتبريره عندما يشككون في دور الدين، وقد يكون جهل الدور ليس
عندنا فاحمد الله على هدايتي ورجوعي"

وأردف: "بعد تناقض سنين بين العقل والفكر للانسان الشيعي الى متى التوهان والغيبان عن الحق، شكري موصول
الى الشيخ المهتدي عبد العزيز مكي".

وتابع الحكيم: "كل كلمات الهدى أقول الحمد لله على هدايتي ربما الكثير لايعرفني لكن استغفر الله على كل كفر
وشرك وزور وخطئية اقترفتها وجررتها على مسلم".

وقال: "باذن الله سيكون لنا طريق لشباب الشيعة الضائعة في طرقات وارصفة المعممين وسنبدا بالحوار في اليوتيوب
والفيس بوك".

وأضاف: "أقول بكل فخر إن هناك من سبقني في ذلك مثل الشيخ عبدالوهاب الابراهيم والشيخ حسين الصالح من
القطيف والدكتور حسن الراهب والبروفسور محمد حاجي".

وأردف: "هذا حسابي الجديد ولست خائفا من احد ابدا فمن كان ي عون ربه كان الله في عونه ومن هذا اليوم سنغير
كل صفحات التاريخ المظلمة السواد".

وقال الحكيم: "يعتقد الشيعة ان علي رضي الله عنه إمام معصوم ثم نجده باعترافاتنا يزوج ابنته أم كلثوم شقيقة
الحسن والحسين من عمر بن الخطاب رضي الله عنه "!!

وأضاف هنا سالني الاخ زهران الدوس أين علي رضي الله عنه عندما ضرب عمر فاطمة الزهراء وكسر ضلعها ! ولماذا
لم يأخذ بحقها، وهو الشجاع الكرار واولاده ؟!، ولقد وجدنا كثيراً من سادة الصحابة أصهروا إلى أهل بيت النبي عليه

الصلاة والسلام وتزوجوا منهم، والعكس بالعكس، لا سيما الشيخين منهم".
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